

Deutsch-Griechisches Fest der Freundschaft Γιορτή της Φιλίας

Am 25. August 2012 fand das Deutsch-Griechische Fest der Freundschaft in Berlin - Lichterfelde statt. Unter dem Motto: „Egal was du bist, egal wo du herkommst, egal wie du aussiehst – du bist wertvoll!“ feierten Griechen und Deutsche auf dem Gelände der deutsch-griechischen Kita „Kinderhaus Athene“, direkt neben der deutsch-griechischen Europaschule Athene-Grundschule.

Bezirksbürgermeister Norbert Kopp eröffnete das Fest und betonte in seiner Rede, dass so eine Initiative in heutiger Zeit keine Selbstverständlichkeit ist. Um so wichtiger sei es, so Kopp, gemeinsam für Verständigung einzutreten. Als Dank für seine einleitenden Worte erhielt der Bezirksbürgermeister ein besonderes Geschenk. Petra Schrödel, Präsidentin der Stiftung zur Förderung von Pflegekindern Berlin und Veranstalterin des Festes, überreichte ihm das Buch **„Pflegekinder in einer Veränderte Welt“, Dokumentation der Europäischen IFCO-Konferenz, Berlin 1994.**

Bei strahlendem Sonnenschein traten Deutsche und Griechische Sänger, Tänzer und Musiker auf. Der deutsch-griechische Kinderchor der Athene-Grundschule sang unter der Leitung von Aris Meliadis deutsche und griechische Lieder, die Volkstanzgruppe des Vereins der Pontier Ipsi-Lantides zeigte Folkloretänze und Stamatis und Christos sorgten mit Bouzouki und Keyboard für steigende Temperaturen beim Publikum.

Auch der Chor „Fosterfamily and Friends“ präsentierte sein neues Programm mit „Gospel, Pop und anderen Choriositäten“ auf dem deutsch-griechischen „Fest der Freundschaft“. Dem Chorleiter und Initiator des Festes, Matthias Schubert, war es besonders wichtig mit dieser Veranstaltung ein Zeichen zu setzen: „Die jüngsten politischen Ereignisse haben dazu geführt, dass sich die Beziehungen zwischen den in Deutschland lebenden Griechen und der deutschen Bevölkerung verschlechtert haben. In Berlin leben rund 11.000 Griechen. Wir leben und arbeiten hier gemeinsam. Daher war es uns sehr wichtig, mit dieser Veranstaltung ein Zeichen zu setzen für ein freundschaftliches Miteinander.“

Und das ist voll und ganz gelungen. Alle Beteiligten waren sich einig, dass es im nächsten Jahr wieder ein Fest der Freundschaft geben soll.

Die Stiftung dankt allen Freunden und Sponsoren des Festes:

Buddy Bär Berlin GmbH
Frau Dr. H. Kerecz
Arbeitskreis zur Förderung von Pflegekindern e.V.
Frau C. Marquis
Frau Britta Geithe